

Tag 1

Lukas 1, 1-4: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Lukas hat Jesus nicht als Augenzeuge miterlebt. Er sammelte Augenzeugenberichte und überlieferte diese. Damit will er den christlichen Glauben an die nächsten Generationen weitergeben.

Überlieferung: Das, was Menschen mit Jesus erlebt und dann aufgeschrieben haben, damit andere auch davon wissen.

Augenzeuge: Mensch, der etwas selbst erlebt oder gesehen hat und anderen davon erzählt.



Gruppenaktivität

Stille Post

Nacheinander denken sich die SuS ein Wort aus und flüstern es dem nächsten Mitspieler ins Ohr. Dieser flüstert das verstandene Wort weiter seinem nächsten Nachbarn ins Ohr und so weiter, bis das Wort die letzte Person der Runde erreicht. Diese muss das Wort dann laut sagen.

Bezug: Wenn alles immer nur mündlich weitergegeben wird, kann es sein, dass sich der Inhalt irgendwann verfälscht. Unter anderem deshalb hat Lukas die Augenzeugenberichte aufgeschrieben.



Fragerunde

- Glaubst du das, was in der Bibel steht? Warum ja, warum nein?
- Welchen Beweis bräuchtest du, um überzeugt zu werden?
- Hast du selbst schon einmal etwas mit Gott erlebt?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, was man mit Gott erlebt hat (eine Art Augenzeugenbericht)

oder

Etwas zum Thema **AUFGESCHRIEBEN HÄLT BESSER** erzählen:

Lukas war ein Arzt und Christ. Aber er hatte Jesus nicht persönlich kennengelernt als dieser als Mensch auf der Erde war. Doch Lukas hat die Geschichten rund um Jesus genau untersucht und gründlich nachgeforscht. Deshalb war er sich sicher, dass alles, was er hörte, wahr war. Damit Theophilus auch wusste, dass Jesus wirklich gelebt hat und all die Wunder getan hat, schrieb er alles genau auf. So konnte nichts vergessen oder falsch wiedergegeben werden.

Ich finde es richtig klasse, dass sich Leute die Zeit genommen haben, all die Erlebnisse mit Gott aufzuschreiben. So kann ich auch heute noch davon lesen. Damit ich nicht vergesse, was ich alles schon mit Gott erlebt habe, schreibe ich mir diese Sachen in einem besonderen Heft auf. Dadurch werde ich auch immer wieder daran erinnert, dass Gott auch in meinem Leben etwas tut. Vielleicht willst du das auch mal probieren.



Sonstiges

Ein Video von „Bible Project“ über das Lukas-Evangelium gibt es hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=hFSY9wmaTxE>

(bis Minute 1:30 anschauen)

